

A N F R A G E
an
Frau Bürgermeister Elke Kahr

eingebracht in der Gemeinderatssitzung
vom **15. Juni 2023** von Gemeinderätin Mag. Astrid Schleicher

Graz, am 15. Juni 2023

Betreff: Marburger Straße

Sehr geehrte Frau Bürgermeister!

Das Bekanntwerden und die Planung der Fahrradstraße in der Marburger Straße hat zahlreiche Fragen aufgeworfen und Initiativen in Gang gesetzt, die sich eine Adaptierung der neuen Verordnung wünschen.

Da die Sperre der Marburger Straße zu einer Umverteilung des Straßenverkehrs führt und nicht jeder Autofahrer auf ein Fahrrad umsteigen wird können bzw. möchte, werden die Seitengassen temporär stark durch Verkehr belastet werden. Zudem wird nicht kontrollierbar sein, ob jedes durchfahrende Auto dazu berechtigt ist.

Auch für die Bewohner ergeben sich längere Umfahrungsstrecken, sollten auf der Marburger Straße auf Höhe Rosengasse Straßenpoller installiert werden.

Daher stelle ich an Sie, sehr geehrte Frau Bürgermeister, namens des (Korruptions-) Freien Gemeinderatsklubs folgende

Anfrage

gem. § 16 der GO f. d. Gemeinderat
der Landeshauptstadt Graz

1. Sind zwischen Rosengasse und Nußbaumerstraße Straßenpoller geplant, die nur der Busverkehr passieren darf?
2. Wenn ja, wird es für Unternehmer bzw. Bewohner die Möglichkeit geben, diese zu passieren?
3. Wird es eine Geschwindigkeitsmessung bzw. Radarmessgerät geben (mobil oder fest installiert)?
4. Werden die bisherigen und zukünftigen Verkehrszählungen zeitnah veröffentlicht?
5. Wenn ja, wo kann man die bisherigen Zählungen abrufen?
6. Wird die baulich entstandene Engstelle Ecke Rosengasse wieder rückgebaut?
7. Wenn ja, welche zusätzlichen Kosten sind damit verbunden?
8. Aus welchen Gründen entstand die Engstelle?
9. Wie hoch sind die Gesamtkosten der Umgestaltung (Markierungen, bauliche Maßnahmen, Straßen, etc.)?
10. Wie viel Geld erhielt der ORF im Zuge der Umgestaltung und warum?